



PRÉSENTATION DE LA S^{TE} VIERGE

Rome, le 4 février 2020

*"Marie Poussepin" inspiré de la Providence"
quitte Dourdan, petite ville prospère où elle est née,
pour aller habiter l'humble village de Sainville"
(IP)*

Chères Sœurs,

Dans la circulaire envoyée le 15 janvier, nous vous invitons à faire de cette année une **« Année d'Action de grâces au Seigneur pour la béatification de Marie Poussepin »** dans le but de renforcer la connaissance du charisme et de relire sa spiritualité aujourd'hui.

Pour contribuer à la réflexion et nous offrir un matériel de soutien, six sujets ont été choisis, que certaines Sœurs de différentes entités préparent et qui vous seront envoyés en temps opportun. Nous espérons que ce matériel profitera à chacune des Sœurs et qu'en même temps nous pourrions l'utiliser et le partager en communauté et avec les personnes de la mission.

Aujourd'hui, nous vous envoyons le premier thème **"L'expérience de Dieu de Marie Poussepin et son abandon dans la Providence"** préparé avec une grande affection par les sœurs Ruth Elena Correa Correa, Gladys Gabriela Vergara Rios et Anula Irvin Suguna. Trois façons différentes de voir Marie Poussepin, qui enrichissent le charisme et nous invitent à continuer d'approfondir la connaissance de Marie Poussepin et à la faire vivre.

Nous remercions les Sœurs pour leur disponibilité et leur générosité à nous enrichir de leur réflexion sur Notre Mère Fondatrice et aussi, à l'équipe de coordination qui s'est déjà réunie pour planifier et trouver des moyens pour promouvoir les activités qui seront menées.

Unies dans le Seigneur.

Fraternellement,



Sr. Maria Escayola

Sr. Maria Escayola Coris
Prieure générale